

## Unbekannter Fahrer hinterlässt 10.000 Euro Schaden in Sigmaringen!



In der Nacht von Dienstag auf Mittwoch der letzten Woche hat ein Unbekannter in Sigmaringen sein Unwesen getrieben. Ein parkender Suzuki in der Eichendorffstraße wurde bei einem mutmaßlichen Unfall beschädigt. Der Fahrer floh nach dem Vorfall, ohne sich um den entstandenen Schaden von schätzungsweise 5.000 Euro zu kümmern. Die Polizei ermittelt nun gegen den gesichtslosen Verbrecher und bittet Augenzeugen, die etwas gesehen haben, sich zu melden. Wer kann helfen?

Am Samstagabend wurde zwischen Bingen und Inneringen ein weiterer Vorfall registriert. Hier verlor ein Fahrer eines Sprinters die Kontrolle über sein Fahrzeug und kam von der Straße ab, möglicherweise überschlug sich der Wagen sogar! Der Fahrer ließ den kaputten Sprinter später einfach auf einem Sportplatz abgestellt zurück, ohne den Unfall den Behörden zu melden. Ein

nachfolgender Ford-Fahrer, der über Teile des Unfalls rollte, musste für die Schäden von etwa 500 Euro aufkommen. Wer hat etwas Verdächtiges bemerkt, während der unauffindbare Sprinter-Fahrer seinen Coup abgezogen hat?

## **Vandalismus ohne Grenzen**

Und als ob das nicht genug wäre, haben unbekannte Vandalen zwischen Samstag und Sonntag in der Nähe von Scheer und Blochingen mehr als vier Dutzend Straßenpfosten herausgerissen und achtlos in ein Feld geworfen. Obwohl hier kein finanzieller Schaden entstand, muss die örtliche Straßenmeisterei alle Pfosten mühsam wieder aufstellen. Die Polizei spricht nicht von einem harmlosen Scherz, sondern hat ein Ermittlungsverfahren wegen der mutwilligen Beeinträchtigung von Unfallverhütungsmitteln eingeleitet. Hinweise sind jederzeit willkommen!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Neubrandenburg, Deutschland

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [ruegen-und-mee-h-r.com](https://www.ruegen-und-mee-h-r.com)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**